
令和５年２月１０日 

 

令和４年度 第 3回学校運営協議会 議事録 

                   令和５年２月１０日(金)１５：５０～ 本校 校長室 

 

（事務局より） 

 １．校長あいさつ 

  ・普段の支援に対するお礼 

 ２．資料の確認と次第説明 

３．委員の出欠確認 

４ 会長あいさつ 

    

（議事） 

 協議事項 

   「学校評価自己診断に関する事項」について校長より説明（資料１～４） 

 

今年度の肯定的回答率の傾向 

  昨年度と自覚して顕著に上昇した項目と下降した項目について【生徒】【保護者】 

【教職員】の結果から特記事項を説明。 

 

 意見交換 

① 分析の仕方について、±５だけではなく、±０の箇所でそもそも低い数値はどうか？ 

  ・そもそも低い数値についても今後も注意していく。 

     ② 教職員の下降項目について、コロナ前と比べてどうか？ 

      ・コロナによる影響がすべてではないが、影響はあるかと思われる。 

③ 教職員の診断結果が R.2,3→R.4 数値が下降している点について何が変わってどうな

っているのか分析をしなければならないのでは？教員から意見が出ている間に見直

し対応をしたほうがよい。心配である。 

      ・生徒の評価基準の細分化、ICT が進み充分な話し合い不足、生徒の対応が大変にな

りつつあり業務量が増えている。 

 

（２）「学校経営計画に関する事項」について校長より説明 （資料５） 

 

１）総括 

   

２）本年度の取組内容 

  ・◎〇△のつけ方を含め詳細に説明 

 

意見交換 

    ①「思考の扉を開く」優秀生徒の表彰は今年度から数学科も協力して教材を作成したため 

実施していないのなら「△」ではなく「ー」でいいのでは？ 

      ・◎〇△での表記を求められていたため「△」と記した。 



   ②校内のトイレ整備はどれくらい進んでいるのですか？ 

     ・女子トイレは少しずつ進めている。男子といれは手つかず。手洗いはすべて自動で水が

出るようになった。 

   ③学力の低い生徒対応とは具体的にどのようなことをしているのか。 

     ・授業以外の時間に個別に対応中。 

   ④教科によっては基礎の復習が必要な生徒がいるとのことだが、その生徒たちが応用を必要

とする内容を習得できるようになるまで学力を伸ばせるのか。 

     ・評価が変わっているので工夫をしているところである。 

 

（３）「来年度の学校経営計画に関する事項」について校長から説明（資料６） 

 

   スクールミッションに基づいて作成したものと説明。 

         

 意見交換 

     ① GIGAが付与されるとどうなるのか。 

      ・ハード面が充実。次回、授業見学をしていただきたいと思っている。 

     ② 生徒達には電子黒板導入は好評なのか。 

      ・生徒たち方が活用に慣れており好評である。 

           

（事務局） 

  １．卒業式・入学式日程 

     

  ２．校長よりお礼のことば 


